

DECLARACIÓN

El Frente Amplio expresa su solidaridad con el pueblo colombiano, la coalición Pacto Histórico y el gobierno de Gustavo Petro y Francia Márquez, ante la desestabilización institucional, política y social promovida por los sectores históricamente más privilegiados del país.

El objetivo de este intento de desestabilización, al que el propio Presidente Petro denunció como golpe blando, intenta frustrar tanto el avance del fundamental proceso de diálogo para la paz total (del cual los acuerdos suscritos hace pocas horas con el ELN son un resultado contundente) como la agenda de reformas que, aún con dificultades, su gobierno impulsa en materias históricamente pendientes como: sanidad, derechos laborales, pensiones, educación, servicios públicos, gestión de recursos naturales y ambiente.

Respetuoso de la autodeterminación de Colombia pero también solidario con los anhelos de su pueblo y la vocación democrática del gobierno colombiano, el Frente Amplio denuncia la embestida a través de operadores de intereses externos, así como de organizaciones vinculadas al narcotráfico, exponentes de otros poderes del Estado, organismos reguladores y conglomerado mediático, contra la institucionalidad y la gobernabilidad en ese país, advirtiendo asimismo sobre el riesgo e implicancias internas y regionales.

Exhorta a la comunidad internacional y al gobierno de nuestro país a permanecer atentos a la evolución de esta delicada situación, en defensa de la democracia y por la paz en la región.

Saludamos al pueblo colombiano, que en multitudinarias movilizaciones demuestra su compromiso con el proceso transformador que decidió democráticamente emprender.

MESA POLÍTICA DEL FRENTE AMPLIO
Montevideo, 12 de junio de 2023